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трят все вместе от начала и до конца! 
Для Александра совместный трофей 
«Бесценной лиги» — символ уважения 
к команде и ее игре!

А чего стоит история Алексея Жда-
нова, «Бесценного болельщика» омско-
го «Авангарда»! По собственному ут-
верждению, он болеет за родную ко-
манду еще с 1996 года, и , несмотря на 
ограниченные возможности здоровья, 
старается вместе с друзьями посещать 
все домашние матчи клуба. Алексей 
активно голосовал в «Бесценной лиге» 
на протяжении всего сезона и по ито-
гам Чемпионата на торжественной це-
ремонии в родном Омске получил же-
ланную награду.

Для России и россиян хоккей и в са-
мом деле никогда не был «просто 

игрой». Слишком много ярких побед 
было одержано нашими клубами, 
слишком много людей выросли сами и 
вырастили своих детей в любви к это-
му виду спорта. И мы привыкли, что 
эти эмоции мы проживаем вместе, раз-
деляем со своими семьями, друзьями, 
коллегами, земляками. «Бесценная ли-
га» Mastercard и КХЛ дарит болельщи-
кам и игрокам еще одну яркую воз-
можность вместе разделить то, за что 
мы так любим хоккей: радость от уча-
стия, восторг победы и, разумеется, 
сам бесценный приз. А этого более чем 
достаточно, чтобы стать славной хок-
кейной традицией и перейти в буду-
щий сезон. Сезон, которого болельщи-
ки и команды станут теперь ждать с 
еще большим нетерпением. •

КОМ А НДНЫЙ 
ПРИНЦИП

Что общего между бизнесом и хокке-
ем? Почему Mastercard, отмечающая 
в этом году 20 лет работы на россий-
ском рынке, создала хоккейную тра-
дицию — «Бесценную лигу»? В интер-
вью «Деньгам» глава Mastercard 
в России, Белоруссии и Армении 
АЛЕКСЕЙ МАЛИНОВСКИЙ рассказал 
о том, зачем в партнерстве с КХЛ 
создан совместный трофей для хок-
кейных болельщиков и игроков.

— Алексей, почему именно хоккей?
— Для России хоккей — это особая 
история. Во-первых, мы в нем тради-
ционно очень сильны. Во-вторых, хок-
кей — это в каком-то смысле любовь 
и история длиною в несколько поколе-
ний. И я горжусь тем, что Masterсard 
в России решила поддержать именно 
Континентальную хоккейную лигу 
(КХЛ). Вы знаете, что мы прежде всего 
технологическая компания, и наша за-
дача — создавать инновационные пла-
тежные решения, но мы традиционно 
поддерживаем спортивные события 
во всем мире и дарим бесценные мо-
менты держателям карт Mastercard.
Кроме того, на мой взгляд, хоккей 
и бизнес построены на близких прин-
ципах. Я, конечно же, говорю о хоро-
шем хоккее и успешном бизнесе. Во-
первых, каждый игрок должен ощу-
щать себя частью большой команды, 
у которой цели и задачи общие. И ре-
ализовать эти цели можно только тог-
да, когда игра будет четкой и слажен-
ной. Во-вторых, это уважение. Любой 
хоккеист скажет вам, что игра невоз-
можна без уважения игрока к коман-
де, соперникам, болельщикам. Третий 

принцип — тактика игрока должна 
 эффективно сочетаться со стратегией 
команды.
— В чем основная цель «Бесценной 
лиги»?
— Мы хотим отметить вклад болельщи-
ков в игру и подарить болельщикам 
и игрокам новую возможность быть 
рядом и разделить друг с другом эмо-
ции. Трофей здесь важен не сам по се-
бе, а как знак, как некое овеществлен-
ное воспоминание о бесценных эмо-
циях и ярко прожитых моментах.
— Вы хоккейный болельщик? Чем 
этот проект интересен лично вам?
— Для меня с хоккеем с самого детства 
связаны бесконечно теплые воспоми-
нания. Во времена моего детства 
трансляции хоккейных матчей собира-
ли у экрана всю семью, и эти семей-
ные просмотры с отцом и дедушкой те-
перь одни из самых счастливых воспо-
минаний моего детства. Наверное, 
тогда не было ни одного мальчишки, 
который не мечтал бы выйти на пло-
щадку с клюшкой в руках. С тех пор 
прошли годы, а я и сегодня точно так 
же горжусь нашими ребятами, и очень 
люблю хоккей.
Я стремлюсь продолжать традицию 
и оставить такие же воспоминания сы-
ну — хожу на матчи вместе с ним. Что 
же касается голосования в «Бесценной 
лиге», то по понятным причинам я не 
могу в нем участвовать. Но я внима-
тельно слежу за тем, что там происхо-
дит, и по-хорошему завидую болельщи-
кам, которые имеют возможность полу-
чить приз на ледовой площадке и раз-
делить заслуженный трофей со своими 
кумирами. Быть свидетелем таких мо-
ментов тоже по-своему бесценно.

Президент КХЛ Дмитрий  
Чернышенко (слева)  
и глава Mastercard в России, 
Белоруссии и Армении  
Алексей Малиновский
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